



Communiqué de presse
Mardi 16 mai 2023

Laurent Hérault succède à Thierry Bosc à la direction du Fonds de dotation Clinatéc

Le conseil d'administration du Fonds de dotation Clinatéc, sur proposition de son Président Jean-Philippe Bourgoïn, a désigné Laurent Hérault pour succéder à Thierry Bosc qui part maintenant à la retraite. Laurent Hérault prend la direction du Fonds de dotation Clinatéc au côté du Président du Comité de campagne Thibault Lanxade.

Le Fonds de dotation Clinatéc a été créé en 2014 sous l'impulsion du CEA pour contribuer au financement des projets de recherche de Clinatéc, destinés à développer des innovations de rupture avec des technologies CEA dans le traitement des affections cérébrales. Près de 10 ans après sa création, le Fonds de dotation Clinatéc est supporté par plus de quarante mécènes et a levé plus de trente millions d'euros. De plus, il est par ailleurs devenu opérateur de projets de recherche.

*« Depuis 2020, à la demande du conseil d'administration, Thierry Bosc a orienté avec succès, les travaux du Fonds de dotation Clinatéc vers l'amplification de projets opérateurs. Il s'agissait d'initier des projets portés directement par le Fonds de dotation, sous contrôle de son conseil scientifique, avec l'appui des technologues CEA et des partenaires du projet Clinatéc. Profitant de l'agilité du Fonds de dotation Clinatéc, le Fonds a pu recruter, très vite, une équipe d'une quinzaine de chercheurs nationaux ou internationaux tous mobilisés sur des projets au sein desquels la technologie du CEA sert des besoins patients identifiés par des médecins. Je tiens à remercier Thierry Bosc pour son apport remarquable depuis la mise en place du Fonds de dotation et souhaiter la bienvenue à Laurent Hérault pour prolonger et amplifier avec les partenaires de Clinatéc, la belle dynamique initiée. » déclare **Jean Philippe Bourgoïn**.*

*« Thierry Bosc a réalisé un travail remarquable au sein de Fonds de dotation Clinatéc. Les partenariats que nous avons mis en place, les projets que nous avons contribués à financer permettent d'offrir de véritables espoirs aux patients et à leurs familles sur des pathologies restant encore à ce jour sans alternatives thérapeutiques » **Thibault Lanxade**, Président du Comité de campagne du Fonds de dotation Clinatéc. « Je lui souhaite plein de belles choses et me réjouis de poursuivre notre mission avec Laurent Hérault. ».*

*« Le Fonds de dotation Clinatéc a su convaincre et mobiliser des mécènes engagés pour donner les moyens aux chercheurs de trouver des solutions thérapeutiques innovantes au bénéfice de patients touchés par des maladies sans réponse, **indique Thierry Bosc**. Je suis fier d'avoir participé, à la demande de Jean Therme, alors Directeur de la recherche technologique, à cette belle aventure pendant près de 10 ans, aux côtés, du comité de campagne présidé successivement par deux personnalités passionnées, Alain Mérieux puis Thibault Lanxade, ainsi que des équipes du Fonds de dotation Clinatéc. Je suis convaincu que cette dynamique sera confortée au cours des prochaines années sous la direction de Laurent Hérault. »*

*« En rejoignant le Fonds de dotation Clinatéc, je suis heureux de mettre mes compétences et mon réseau au service d'une équipe et d'une aventure qui représentent une formidable opportunité pour apporter des réponses innovantes aux enjeux majeurs de santé publique auxquels nous sommes confrontés, **souligne Laurent Hérault**. J'ai à cœur de travailler étroitement avec le Comité de campagne et son Président Thibault Lanxade, et d'inscrire le Fonds de dotation Clinatéc dans le projet global de Clinatéc, en confortant les liens étroits qui l'unissent avec le CEA, le CHU Grenoble Alpes et l'Université Grenoble Alpes »*



Communiqué de presse
Mardi 16 mai 2023

A propos du Fonds de Dotation Clinatéc

Le Fonds de Dotation Clinatéc, structure philanthropique, a été créé en 2014 par le CEA, pour collecter des fonds extérieurs, soutenir et développer des projets innovants au sein de Clinatéc, Centre de recherches biomédicales Edmond J. Safra. Thibault Lanxade en préside le comité de campagne depuis 2019. Grâce à la mobilisation de chaque acteur, plus de 30 millions d'euros ont été levés et affectés aux projets de Clinatéc.

De très nombreuses entreprises et fondations mécènes soutiennent Clinatéc et ses projets, merci à eux : Fondation Edmond J. Safra, AG2RLamondiale, AGPM, Agrica Epargne, Altran, Apicil, ARaymond, BioMérieux, CCAH, Clear Channel, Covéa, Crédit Agricole Centre-Est, Crédit Agricole Sud Rhône-Alpes, Expleo, Fondation Arts et Métiers, Fondation de l'Avenir, Fondation Maison de la Chimie, Fondation Carcept prev, Fondation EDF, Fondation Ruggieri, France Parkinson, Gefluc, Ipsen, Kartesis, KLESIA, L'Auxiliaire, Lions club, Luminess, Macif, Malakoff Humanis, Mutualia, MSA, Neurona Foundation, Ocirp, Rotary, Servier, Soroptimist, Sydo, Michael J. Fox Foundation.

Rendez-vous sur www.clinatéc.fr pour plus d'informations.

Contact Presse :

Géraldine Musnier 06 72 68 27 21 - Agence

Nadege Canton 04 38 78 40 03 – Fonds de dotation Clinatéc